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Protokoll 

19. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 24, öffentlich) 

Datum: 12.12.2024 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:00 Uhr Sitzungsleitung: Meike Bösel 

Ende: 21:25 Uhr Protokollführung: Maik Schlegel 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

ZB Zoé Bunk E NA Nikolas Auerswald X MS Maik Schlegel X 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch X SF Sophie Farkov ? 

WF Willy Friedrich E    KO Katrin Ortlepp E 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

PW Paul Weckbrod X MB Meike Bösel X DD Dirk Damaschke X 

HL Hanna Lehmann E    RH Rabie Hajjo U 

         

Anwesende Gäste: 

 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung Protokollführung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 7 von 13 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2 Änderung der Tagesordnung 

Keine Änderung. 

 

3 Protokoll 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen zum Protokoll der 18. Sitzung. 

 

4 Finanzen und Verträge 

Es liegt ein Finanzvertrag in Höhe von 1250 € für die Semesterabschlussparty am 23.01.2025 mit dem 

FSR 5 vor. Diese Veranstaltung soll zusammen mit dem FSR 4 in der Alten Mensa stattfinden. Da der 

Teil des FSR 4 noch aussteht wird der Finanzantrag verschoben. 

 

20:05 Uhr – SF kommt zur Sitzung hinzu. Es sind nun 8 Mitglieder anwesend. 

 

Es liegt ein Finanzvertrag in Höhe von 650 €für das Neujahrsbowling mit dem FSR 3 vor. Es soll ein 

Bowlingabend für die Studierenden der Fakultät 3 organisiert werden, um deren soziales und kulturel-

les Miteinander zu fördern. Dieser soll am 15.01.2025 von 19 bis 22 Uhr im Altstadtbowling stattfinden. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

 

Es liegt ein Nutzungsvertrag für den Begegnungsraum mit Janine Neubauer von AKAS vor für die Nut-

zung vom 25.01.2025 (14:00 Uhr) bis 26.01.2025 (14:00 Uhr). 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Nutzungsvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Nutzungsvertrag wurde einstimmig angenommen. 
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Antrag Nummer 97: Es liegt ein Finanzvertrag in Höhe von 20 € für neue Plakate für die Vortragsreihe 

der AG Umwelt mit der AG Umwelt vor. Die AG Umwelt veranstaltet in diesem Semester eine Vor-

tragsreihe, bei der monatlich ein Vortrag zum Thema Umwelt und Nachhaltigkeit stattfindet. Dafür 

sollen Plakaten die beim Medienzentrum gedruckt werden. 

 

Antrag Nummer 98: Es liegt ein Honorarvertrag in Höhe von 50 € für die Vortragsreihe der AG Umwelt 

(Vortrag 4: Pyrophob) vertreten durch Florian Schierz mit Antje Bischoff vor. Die AG Umwelt veranstal-

tet in diesem Semester eine Vortragsreihe, bei der monatlich ein Vortrag zum Thema Umwelt und 

Nachhaltigkeit stattfindet.  

Beide Anträge werden im Block abgestimmt. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Honorarvertrag wurde einstimmig angenommen. 

 

Antrag Nummer 99: Es liegt ein Honorarvertrag in Höhe von 50 € für den Semesterabschluss der AG 

Grubenwehr vertreten durch Johannes Otto mit Vincent Klotzsche vor.  

Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 1 

Der Honorarvertrag wurde angenommen. 

 

Abstimmung: Im Auftrag des StuRa soll Kay Hager ein Dokument unterschreiben, um die fehlenden 

Kontoauszüge der Commerzbank einzuholen. Kay Hager ist ehemaliger Finanzer und als einzige wei-

tere Person neben PW bei der Commerzbank zeichnungsberechtigt. 

Abstimmung: Wer ist dafür Kay Hager zu beauftragen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Kay Hager wird beauftragt. 

 

DD merkt an, dass die StuRa-Mitglieder bis zur 2. Januar-Sitzung die neuen Finanzdokumente auf Mat-

rix lesen sollen. Dort können Fragen und Anmerkungen geteilt werden. 
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5 Uni-Sport Befragung 

Im Zeitraum von Mitte Januar bis Mitte Februar, vor der Prüfungsphase, soll eine Befragung zum Uni-

Sport und dessen Veranstaltungen durchgeführt werden. Ziel der Befragung ist die Evaluation der An-

gebote. Die Fragen für die Umfrage wurden bereits finalisiert und während der Sitzung kurz vorgestellt. 

Die Umfrageergebnisse sollen genutzt werden, um universitätsübergreifende Vergleiche zu ziehen und 

zu ermitteln, welche Ziele die Studierenden mit der Teilnahme am Sport verfolgen. Der StuRa erklärte 

sich bereit, bei der Verbreitung der Umfrage mitzuwirken. 

 

6 Bundestagswahl 2025 

Die KSS plant eine Informationskampagne zu Themen, die Studierende und das studentische Leben 

betreffen. Grundlage der Kampagne sind Informationen aus Anfragen und Wahlprogrammen. Dabei 

werden alle Parteien einbezogen, die in den Landtagen oder im Bundestag vertreten sind. Die Fakten 

werden neutral aufbereitet, eine Wertung erfolgt nicht. 

Im Rahmen der Kampagne werden unter anderem folgende Themen behandelt: BAföG, Mindestlohn, 

Deutschlandticket (Semesterticket), Ausländerpolitik mit Fokus auf Studierende sowie Wohnen. Zu-

dem ist ein Aufruf unter dem Motto „Geh wählen!“ vorgesehen, um die Studierenden zur Teilnahme 

an Wahlen zu motivieren. 

Abstimmung: Wer ist dafür diese Vorschläge der KSS bei der nächsten Sitzung vorzuschlagen? 

Dafür Dagegen Enthaltung 

8 0 0 

Ergebnis: Einstimmig dafür. 

 

7 VUKSS Satzung / Unterschreibeerlaubnis 

Als Mitglied der KSS verfügen wir über ein Stimmrecht. Da PW an der Sitzung des Vereins zur Unter-

stützung der Konferenz sächsischer Studierendenschaften teilnehmen wird, wurde diskutiert, dass PW 

FB bei der Sitzung vertreten und eine Vertretungsberechtigung erhalten soll. Mit dieser Berechtigung 

wäre PW befugt, im Namen von FB abzustimmen und an allen relevanten Diskussionen teilzunehmen. 

 

Abstimmung: Wer ist dafür PW eine Vertretungsberechtigung für FB zu erteilen? 

Dafür Dagegen Enthaltung 

6 0 2 

Ergebnis: PW soll FB im Verein zur Unterstützung der Konferenz sächsischer Studierendenschaften ver-

treten.  
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8 Semesterticket 

Für die Arbeitsgruppe „Semesterticket“ wurden weitere Mitglieder gesucht. Nach Rücksprache mit den 

Organisatoren wurden derzeit etwa 300 Stimmen für die Einberufung einer neuen Vollversammlung 

gesammelt.  

Für eine mögliche Vollversammlung soll eine Übersetzungskabine bereitgestellt werden, um die Ver-

anstaltung für internationale Studierende auf Englisch zu übersetzen. Es wurde vorgeschlagen, bereits 

jetzt nach möglichen Kandidat*innen für die Übersetzung zu suchen. 

Zudem wurde darauf hingewiesen, dass die Mehrheit der Anwesenden bei der Vollversammlung sich 

gegen das Semesterticket aussprechen könnte, was zu einem neuen Studentenentscheid führen 

würde. Es wurde diskutiert, einen möglichen neuen Entscheid in Präsenz durchzuführen; dies soll im 

Zweifel auf der Vollversammlung entschieden werden. Als Veranstaltungsort wird die Bibliothek be-

vorzugt. 

 

9 Inforundlauf 

9.1 Technik 

Internet im BBK geht noch nicht. Man ist an der Lösung des Problems dran.   

9.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurde an den Weihnachtskarten gearbeitet. 

9.3 Soziales  

Es wurde an Top 8 gearbeitet und studiert. 

9.4 Studium und Bildung 

Die Übergabe wurde vorbereitet, ist allerdings sehr zeitaufwendig.   

9.5 Hochschulpolitik 

Es fanden Universitätswahlen statt und die Ergebnisse wurden noch nicht veröffentlicht. Am kom-

menden Samstag ist KSS-Sitzung. 

9.6 Kultur und Sport 

Nicht anwesend. 

9.7 Finanzen 

Am Montag war der Rechnungshof anwesend. Der Kanzler erläuterte den Zustand des Saals. Die Prü-

fung soll bis Juni abgeschlossen sein, anschließend wird ein Bericht versendet. Es besteht die Mög-

lichkeit, eine Stellungnahme zu diesem Bericht einzureichen. 

Es wurde darauf hingewiesen, dass zwei separate Prüfungen stattfinden – eine für die Studierenden-

schaft und eine für die Universität. Es ist jedoch geplant, die beiden Abschlussgespräche zusammen-

zulegen. Zudem wurde an TOP 4 weitergearbeitet. 

9.8 Sprecherin 

Nicht anwesend. 
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9.9 Vorsitzende 

War beim Gespräch mit dem Rechnungshof anwesend und hat Gespräche mit Studierenden geführt.  

10 Sonstiges 

Es wird nichts gewünscht. 

11 Intern 

Zum Internen Teil wird kein öffentliches Protokoll geführt. 

12 Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 19.12.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer  


